

COMMUNIQUÉ DU MAIRE

Villeneuve d'Ascq le 14 août 2024

Villeneuve d'Ascq soutient plus que jamais les femmes afghanes!

Alors que ce 15 août est synonyme d'un sinistre anniversaire, 3 ans du retour des Talibans au pouvoir en Afghanistan, la banderole apposée par la Ville en soutien aux femmes afghanes a été vandalisée ce dimanche 11 août.

Cet acte est indigne et révoltant ! La personne, identifiable grâce à notre réseau de vidéoprotection, fait l'objet d'une plainte.

Nous n'oublions pas le martyre des filles et femmes afghanes à qui je tiens à rappeler tout notre soutien comme nous soutenons tous les peuples opprimés dans le monde. Une nouvelle banderole sera évidemment installée dans les plus brefs délais.

Gérard CAUDRON



